



Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngũ

Courriel: peterlvnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude – Haywood – Pavillon**

Sam. Le 17 fév.	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + George Le Floch – Richmond La Flèche
Dim. Le 18 fév.	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Madeleine Bazin – Helen Poirier
Dim. Le 18 fév.	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Jean & Joséphine Aminot – Norman & Paulette Bérard
Lun. Le 19 fév.	privée		+ intention spéciale – Denise Cyr-Gander
Mar. Le 20 fév.	9h00		+ Louis Sibilleau – Rolande Sibilleau & famille
Mer. Le 21 fév.	14h30	P	+ Norbert Wilcott – Cécile & Albert Furet
Jeu. Le 22 fév.	9h00		+ Adoration eucharistique & confessions
	Messe		+ Rhéal Lesage – Elaine Le Floch
Ven. Le 23 fév.	9h00	H	+ Adoration eucharistique & confessions
	Messe		+ Odile Marin – Marie Klassen
Sam. Le 24 fév.	17h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Action de Grâce – Irène Deleurme
Dim. Le 25 fév.	9h00	H	+ Paroissiens – Abbé Peter + Roland Massinon – Robert O'Toole
Dim. Le 25 fév.	11h00		+ Paroissiens – Abbé Peter + Cécile Bazin – Léa Bazin

<u>Ministères:</u>	18 février	25 février	3 mars
Lecteurs:	Simone Lambert	Judith Robidoux	Simone Lambert
Collecte:	Eugene & Albert	Raymond & Gérald	Jean & Janice
Compteurs:	Michelle & prtnr.	Raymond & prtnr.	Dorothée & prtnr.

Part-à-Dieu : le 11 fév. – 375,00\$ (19) + 30,00\$ libre + 130,00\$ (3-DD) = **535,00\$**

Missions Canada : le 11 fév. – 20,00\$ (1) - À date - **107,00\$ (6)**

1^{er} dimanche du Carême B – le 18 février 2024

Intention de prière pour février 2024 - Pour les malades en phase terminale

L'intention de prière du mois de février est que les malades "en fin de vie et leurs familles reçoivent les soins et l'accompagnement médical et humain nécessaires".

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

Pour la paix entre toutes nations.

La vie paroissiale :

+ **Le sacrement des malades à domicile sera fait vendredi le 16 février.**

+ **Cendres** – pour ceux qui n'ont pas pu assister mercredi sera offert après les messes de samedi et dimanche les 17 & 18 février.

+ **Livret de réflexion pour le carême** – disponible sur la table arrière – offrande libre.

+ **Chemin de Croix** – durant le carême nous aurons le chemin de croix tous les vendredis à 19h00 alternant entre St. Claude et St. Denis - **le 16 février à St. Claude.**

+ **Nous recommandons à vos prières** – *Claude Hince* décédé jeudi le 8 février à l'âge de 64 ans. Ses funérailles ne sont pas encore planifiées. Nos condoléances à sa famille, parenté et amis qui sont en deuil.

+ **Pratique pour la 1^{ière} réconciliation** – vendredi le 16 février à 20h00.

+ **1^{ière} réconciliation** – mardi le 20 février à 19h00. Veuillez garder ceux ou celles qui font leur 1^{ière} réconciliation dans vos prières.

+ **Rencontre des Chevaliers de Colomb** – mercredi le 21 février à 20h00

+ **Bazar du printemps à Haywood** – dimanche le 14 avril. Réservez la date.

+ **Développement et Paix – Caritas Canada : un mouvement de solidarité**



Développement et Paix — Caritas Canada est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique du Canada depuis 1967.

Nous agissons sur les causes profondes de la pauvreté, de l'oppression et des inégalités en travaillant avec des partenaires dans les pays du Sud et en mobilisant la population canadienne pour la justice et la dignité. Nous appuyons les femmes et les mouvements sociaux en tant qu'agents de changement durable. Notre travail transformateur est possible **grâce à la générosité et l'appui de nos membres** et de la population canadienne qui s'engagent à nos côtés.

Rejoignez le mouvement de plus de 12 000 membres et aidez-nous à faire vivre nos campagnes dans votre milieu :

devp.org/devenirmembre. **Vous trouverez de l'information sur la table arrière.**

* Ressources pour le Carême



Le Carême est une période de 40 jours du mercredi des Cendres jusqu'au coucher du soleil le Jeudi saint, une période correspondant aux 40 jours que Jésus a jeûné dans le désert, où il a enduré les tentations du diable avant d'entamer son ministère public (Luc 4.1-13). Nous sommes appelés à renouveler notre engagement envers le Christ pendant notre cheminement du Carême, en nous préparant à célébrer Sa mort et Sa résurrection. Cela peut nous aider de considérer trois piliers principaux en choisissant nos promesses du Carême, c'est-à-dire la prière, le jeûne et l'aumône.

Visitez le site Web diocésain pour découvrir ces trois piliers du Carême... [cliquez ici !](#)

Kiosque « Services pour le mariage catholique » au Wonderful Wedding Show – les 24 et 25 février 2024



Planifiez-vous d'assister au "Wonderful Wedding Show" au Centre des congrès RBC cette année ? L'archidiocèse de Saint-Boniface et l'archidiocèse de Winnipeg sont fiers d'être présents au Wonderful Wedding Show en 2024 ! Le Wonderful Wedding Show, qui aura lieu les 24 et 25 février 2024, est la plus grande foire commerciale de Winnipeg qui présente des services de mariage locaux. Nous vous invitons à visiter notre kiosque des **Services catholiques pour le mariage** et à découvrir comment nous, l'Église catholique, pouvons

vous aider à vous préparer, vous et votre futur époux/se, à une belle alliance qui durera toute la vie, celle du sacrement du mariage. À notre kiosque, vous pourrez également poser toutes vos questions sur votre mariage catholique ! Nous avons hâte de vous y voir et de vous accompagner dans votre cheminement vers le mariage ! Pour de plus amples renseignements sur le mariage catholique, visitez le site [Archdiocese of Saint Boniface - Préparation au mariage \(archsaintboniface.ca\)](http://Archdiocese of Saint Boniface - Préparation au mariage (archsaintboniface.ca))

* « Que vos paroles soient toujours bienveillantes » - Lettre pastorale sur l'emploi des médias sociaux

La Commission épiscopale Justice et Paix de la CECC a publié une lettre pastorale sur l'utilisation des médias sociaux intitulée « Que vos paroles soient toujours bienveillantes ». Il y a vingt ans, peu d'entre nous auraient même entendu le terme « médias sociaux ». Aujourd'hui, ils imprègnent presque tous les aspects de notre vie. Nous les utilisons pour rester en contact avec notre famille, nos amis et nos cousins éloignés. Nous y lisons les nouvelles locales, nationales et internationales. Nous entrons en contact avec des inconnus qui partagent nos intérêts et nos passe-temps. Nous découvrons des événements auxquels nous voulons participer et des vidéos qui nous font rire.

À l'heure actuelle, 87 % des Canadiens ayant accès à l'internet sont actifs sur les médias sociaux. D'ici 2026, ce chiffre devrait atteindre 96 %. L'utilisateur canadien moyen des médias sociaux possède 6,4 comptes et passe en moyenne 1 heure et 56 minutes par jour à consulter diverses plateformes. En tant qu'outil de communication, les médias sociaux peuvent faire beaucoup de bien. Et si la vitesse et la portée des médias sociaux augmentent de façon exponentielle le bien qu'ils peuvent faire, elles augmentent également le mal qu'ils peuvent faire. Même si nous n'utilisons pas nous-mêmes les médias sociaux, nous sommes touchés par le rôle qu'ils jouent dans la diffusion de fausses informations, la dégradation du discours civil, la radicalisation des systèmes politiques et la crise de la santé mentale qui est particulièrement répandue chez nos jeunes. Nous sommes donc conscients que les médias sociaux méritent l'attention de chaque catholique, ainsi que celle de nos paroisses et diocèses, qui ont souvent recours à ces outils. Nous vous invitons à lire « Que vos paroles soient toujours bienveillantes » en [cliquant ici](#).

1^{er} dimanche du Carême B - le 18 février 2024



« Après l'arrestation de Jean, Jésus vint en Galilée proclamer l'Évangile de Dieu... » - Marc 1, 14

Avez-vous déjà pensé à la difficulté pour Jésus d'aller en Galilée, sachant que Jean venait d'être arrêté pour avoir enseigné le même message que lui. Il a fallu beaucoup d'amour et de confiance à Jésus pour faire ce pour quoi le Père l'avait envoyé sur terre. De la même manière, vivre un style de gestion demande un grand amour et une grande confiance de notre part. Nous devons être prêts à nous abandonner complètement à Dieu, confiants qu'il nous donnera toujours tout ce dont nous avons besoin pour accomplir son plan pour nous.